

14 Dylan

INFO SCATTO FOTOGRAFICO

Versione: 3P Maxi letto 1br dx + Penisola 1br sx
 Tessuto: Cat. E / Art. Aura Col.607 + Art. Tudor Col. Orange
 Slitta: Metallo Antracite



Divano letto trasformabile con rete elettrosaldata, piano seduta con cinghie elastiche, piede h 13 cm in metallo verniciato, materasso h 14 cm meccanismo senza portaguanciaie l'apertura avviene mediante un unico movimento frontale di rotazione dello schienale, il passaggio dalla posizione divano alla posizione letto non richiede alcuna rimozione di parti assemblate e/o di tappezzeria del prodotto meccanismo. Prodotto dall'azienda LOIUDICE meccanismo CLIO13, struttura formata da una parte metallica, assemblata con parti esterne in agglomerato di legno (multistrato e massello in legno) tramite innesti a baionette. Cuscini di seduta in densità 35SS comfort hr kg/m³ e memory foam densità 50 con una trapuntina in piuma d'oca. Schienali in fibra di fiocco MICROMAX rivestiti in tela cotone. Rivestimento tessuto completamente sfoderabile. Divano disponibile solo nella versione letto.

Convertible sofa bed with electro-welded mesh, seat surface with elastic straps, foot h 13 cm in painted metal, mattress h 14 cm DS 30 mechanism without a pillow holder. Opening takes place via a single frontal rotation movement of the backrest and the transition from the sofa position to bed position does not require any removal of assembled and/or upholstery parts of the product. Mechanism produced by the LOIUDICE company (CLIO13 mechanism) structure composed by a metal part, assembled with external parts in agglomerate wood (multilayer and solid wood) via bayonet couplings. Seat cushions density 35SS comfort hr kg/m³ and memory foam density 50 with a goose down quilt. Backrests in MICROMAX flocon fibre covered in cotton canvas. Completely removable fabric cover. Sofa available only in the bed version.

Canapé convertible avec sommier électro-soudé, système d'assise avec sangles élastiques, pied h 13 cm en métal peint, matelas h 14 cm DS 30 mécanisme sans porte-oreiller. L'ouverture s'effectue par un seul mouvement de rotation frontale du dossier et le passage de la position canapé à la position lit ne nécessite aucun retrait des parties assemblées et/ou tapissées du produit. Mécanisme réalisé par la société LOIUDICE (mécanisme CLIO13) structure composée d'une pièce métallique, assemblée avec des pièces extérieures en bois aggloméré (multicouche et bois massif) au moyen des joints à baïonnette. Densité des coussins d'assise 35SS confort hr kg/m³ et mousse à mémoire de forme densité 50 avec une couette en duvet d'oie. Dossiers en fibre flocon MICROMAX recouvert de toile de coton. Housse en tissu entièrement déhoussable. Canapé disponible uniquement dans la version lit.

